



山形市立金井中学校
学校だより
令和6年10月21日発行

SHOW TIME

～魅せつけろ!! 三つの魂!!～

10月10日(木)金井中学校「体育祭」を行いました。

各軍の幹部は、夏休み中から学校に集まり応援や競技について話し合ってきました。

今年は新人戦後の10月開催になり、全校で取り組む期間も限られた中での練習でした。また、天候にも阻まれグラウンドでの練習ができず、屋内での練習中心となり軍全員が揃っての活動ができない状況が続きました。

そうした状況の中でも、各軍幹部のリーダーシップの下練習に励むことができました。

9日(水)の開祭式も雨天とグラウンド状況不良のため、体育館での実施となり、天候回復が望まれてのスタートでした。

待ち焦がれた10日(木)の競技日は、競技・応援とも各軍の魂を言葉と行動で見せてくれる体育祭となりました。

互いに鼓舞し励まし合う声かけや応援。

きびきびとした行動。

全力プレイ。

一日を通して爽やかな体育祭でした。

「雲外蒼天(うんがいそうてん)」、今年の体育祭を副実行委員長はそう締めくくりました。

練習期間の短さや雨により練習ができなかったけれど、それを乗り越えて今日すばらしい体育祭を自分達の手で作り上げることができたという自信あふれる言葉でした。

正に雲が晴れて、光差し込む輝く体育祭でした。

